

Lycée hôtelier

Les étudiants ont leurs diplomes



Ce samedi 28 novembre, une quarantaine d'élèves ayant obtenu leur baccalauréat professionnel, leur CAP ou leur certification intermédiaire se sont retrouvés au lycée hôtelier de Mazamet où leur diplôme leur a été remis par le provi-

seur. Une grande partie de l'équipe enseignante était présente.

Ce fut l'occasion de féliciter les lauréats, surtout de passer un moment très agréable entre enseignants et élèves déliés de tout objectif scolaire.

La prochaine

étape est la (re) création de l'association des anciens élèves du lycée professionnel hôtelier. Le lycée espère, par le biais de cette association, maintenir plus aisément le contact et de mettre en place un réel suivi de cohorte.